



Un bel hôtel en Israël. Beaucoup de touristes aiment revenir sur leurs lieux de villégiature pour renouer des liens amicaux passés.

Les déplacements d'Abraham

Choisir le même hôtel

*A son retour d'Égypte, Avram repasse par les lieux de Canaan où il avait séjourné lors de ses premiers déplacements.
Pour le Talmud, cette attitude est source d'enseignement.*

תלמוד בבלי מסכת ערכין דף ט"ז ב'

אמר רב יהודה אמר רב, מניין שלא ישנה אדם מאכסניא שלו, שנאמר עד המקום אשר היה שם אהלה בתחלה :

Talmud de Babylone traité Ara'hin page 16 b

Rav Yéhouda dit au nom de Rav: d'où savons-nous qu'un homme ne doit pas changer d'hôtel ? Car il est dit "il alla jusqu'à l'endroit où il avait planté sa tente au début".

Note

On peut entendre ainsi cet enseignement: pour créer du lien fraternel entre les hommes, il est conseillé de passer par les mêmes lieux.